

藤の実



令和3年5月21日 №.9

↑隣の田んぼに2羽の鴨

藤の花満開! クマンバチもいっぱい!?



藤の花が見頃となってきました。いいものだなぁと思いながら見とれていると、「ブーーン」という低く心地いとは言えない音が聞こえます。そうです、クマンバチの羽音です。クマンバチは藤の花の蜜が大好物らしく、気づくと、あっちにも、そっちにも、そこにもといった感じでたくさん飛び回っています。よほどのことがない限り刺すことはないということですが、いったいどこから飛んでくるのやら…。この週末、どうぞ見にいらしてみてください。

今年度の児童会テーマ

三つの心で助け合い 元気で楽しい藤木っ子

18日(火)、3年生以上が参加して今年度最初の「児童総会」が行われました。児童会テーマ、各学年の目標、各委員会の活動計画が発表され、今年度の児童会の方向性がはっきりとしました。会を運営してくれた運営委員会の皆さん、今年度の活動計画を発表してくれた各委員会の委員長さん、それぞれが立派に自分の役目を果たしていました。また、各学級の目標も、それぞれによく考えられていて感心しました。自分たちの学校や学級を、自分たちの手で盛り上げていこうとする意欲が伝わってくる児童総会でした。



運営委員によるテーマ発表

今後は、テーマや目標が達成できるように、子どもたちの取組を支援していきたいと思います。

頭をガードし、「おはしも」を守りながら

避難訓練実施 ~地震を想定して~

19日(水)、地震を想定しての避難訓練を行いました。地震といえば10年前の東日本大震災をすぐに思い浮かべる方が多いと思いますが、私たちの世代だと、昭和58年(1983年)5月26日発生の「日本海中部地震(通称:秋田沖地震)」が思い起こされます。この地震でも津波によって79名の尊い命が奪われており、その内13名は学校の遠足で男鹿を訪れていた小学生でした。なんとも痛ましいことです。

さて、授業中であれば指示のもとに一斉に避難することができますが、例えば自宅に一人でいたり、たまたまお風呂に入っていたり、デパートやスーパーで買い物をしていたりなどなど、そんな時にはどうしたらいいのでしょうか?ぜひ、ご家庭でもお子さんと話題にしていただければと思います。最終的に「自分の命は自分で守る」事ができるようになることが重要ですね。



6年租税教室 一億円の重みを体験



3年社会科FW 大曲駅前で

学校納金について 第1回納金日 5月25日(火)

前日までに通帳残高のご確 認をお願いいたします。

自動振替を利用されない方 は、学校口座への振込を忘れ ぬようにお願いいたします。